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  UUNNAA  PPAARRTTIITTAA  GGIIOOCCAATTAA  

CCAAMMBBIIAANNDDOO  

  LLEE  RREEGGOOLLEE  DDEELL  GGIIOOCCOO 
  

NON CREDIAMO AI NOSTRI OCCHI …..  

DOPO LA RICHIESTA DI INCONTRO RIVOLTA A TELECOM DA cisluil&ugl (che ha decretato la rottura 

dell’unità sindacale anche tra la triplice), ottenuto l’incontro il 23.2.2017, E’ USCITO UN VERBALE 

DI INCONTRO CON IL QUALE LE PARTI ( sic!! ) FISSANO ALTRI APPUNTAMENTI PER DISCUTERE TRA 

LORO DEI PROBLEMI DEI LAVORATORI.            

IINNCCRREEDDIIBBIILLEE!!!!  

UUNNAA  PPAARRTTIITTAA  GGIIOOCCAATTAA  CCAAMMBBIIAANNDDOO  LLEE  RREEGGOOLLEE  DDEELL  GGIIOOCCOO 

INFATTI, SECONDO IL Testo Unico sulla Rappresentanza Sindacale definito da Confindustria – 

CGIL, CISL e UIL del 10.01.2014 CHI E’ DEMANDATO A TRATTARE I TEMI DEL CONTRATTO 

AZIENDALE SSOONNOO  LLEE  RRSSUU  EELLEETTTTEE  OO  IILL  CCOOOORRDDIINNAAMMEENNTTOO  NNAAZZIIOONNAALLEE  RRSSUU.. 

IL COORDINAMENTO NAZIONALE RSU di TIM E’ COMPOSTO DA 71 RSU:  

37 (CGIL+SNATER+COBAS+CISAL) LA MAGGIORANZA e 34 (cisluilugl) LA MINORANZA. 
  

CCOONNSSAAPPEEVVOOLLII  DDII  NNOONN  AAVVEERR  PPIIUU’’  LLAA  MMAAGGGGIIOORRNNAAZZAA  CCIISSLLUUIILL&&UUGGLL  

SSCCAAVVAALLCCAANNOO  IILL  CCOOOORRDDIINNAAMMEENNTTOO  NNAAZZIIOONNAALLEE  RRSSUU  

EE  SSII  FFAANNNNOO  LLEE  ““TTRRAATTTTAATTIIVVEE””  PPEERR  LLOORROO  CCOONNTTOO!!!!  

 

ADDIRITTURA NEL VERBALE STILATO ALLA FINE DEL CORDIALE INCONTRO APPRENDIAMO CHE 

CALENDARIZZANO UNA ULTERIORE SERIE DI INCONTRI……ALLA FACCIA DEL COORDINAMENTO RSU 

CHE NON VIENE MAI NOMINATO!! 

NNOONN  CC’’EE’’  CCHHEE  DDIIRREE……....  

UUNN  BBEELL  EESSEEMMPPIIOO  DDII  DDEEMMOOCCRRAAZZIIAA  EE  DDII  UUNNIITTAA’’  SSIINNDDAACCAALLEE!!!!  

PPEERR  SSNNAATTEERR se L’AZIENDA E’ VERAMENTE DISPOSTA A RIAPRIRE LE TRATTATIVE LO FACCIA 

CONVOCANDO IL COORDINAMENTO DELLE RSU E CONSENTENDO LA PARTECIPAZIONE DI TUTTE 

LE SEGRETERIE SINDACALI (snater, cobas, cub, usb) E UNA DELEGAZIONE DEI CLAT. 

SAREBBE UN GESTO DISTENSIVO CHE RAPPRESENTEREBBE CERTAMENTE UN MODO NUOVO DI 

RAPPORTARSI CON I LAVORATORI E LE LORO RAPPRESENTANZE. 


